



Der Oelder Gewerbeverein begrüßt: Martin Brederock vom Oelder Brauhaus

Als neues Mitglied des Gewerbevereins begrüßte der 1. Vorsitzende Jörg Tippkemper jetzt Martin Brederock, der am 1. März das Oelder Brauhaus, Am Markt 3 übernommen hat. Die Gründe, warum sich Gewerbetreibende in Oelde für den Beitritt in den Gewerbeverein entscheiden sind vielfältig. Martin Brederock bringt es in einem Satz auf den Punkt „Ich feier gerne“. Die Chronologie des Oelder Gewerbevereins zeigt, dass natürlich nicht nur Feiern auf dem Programm steht – aber das die Mitglieder etwas von einem toporganisierten Event verstehen, zeigte sich auf der dreitägigen Jubiläumsveranstaltung, die für alle Oelder etwas zu bieten hatte!

